



Le 24 août 2023

### Quatrième réponse

Chers Enfants,

Vos questions sont très nombreuses et Je veux y répondre.

Parmi elles, l'apostasie actuelle, la crise dans l'Eglise, la crise des vocations, l'immoralité imposée par les gouvernements occidentaux ont tous la même cause : le rejet de Dieu, de Sa Loi et de Ses Commandements. Il n'y a pas de secret : lorsqu'on rejette Dieu, on se met dans les mains du démon, il n'y a pas de troisième voie, c'est l'Un ou c'est l'autre.

J'ai nommé Moi-même le démon le "prince de ce monde" et il l'est depuis qu'Adam et Eve l'ont fait entrer dans le paradis terrestre, disparu depuis. Le démon est Mon ennemi implacable et il a cru emporter une grande victoire en inspirant aux Grands Prêtres juifs de Me crucifier. Or J'ai vaincu la mort ! La Sainte Eglise est Mon Epouse et les prophéties sont nombreuses à avoir pressenti qu'elle suivrait le même chemin que son Epoux. Elle aussi ressuscitera glorieuse ; ce sera alors un temps de paix et de christianisme fervent.

Mes chers enfants, l'Eglise de Jésus-Christ ne peut capituler devant le démon et s'ils sont nombreux ses représentants à se pervertir humainement et doctrinalement, il en reste un infime petit nombre qui, comme le Christ, ne cesse de proclamer la vraie doctrine et la vraie charité. Ils font leur devoir de pasteur et leurs voix ne cessent de s'élever contre les abus d'autorité, les injustices et les écarts. Soyez vigilants et écoutez-les, ils sont haut placés dans l'Eglise et à contre courant tant il est vrai que Moi aussi j'ai été à contre courant de l'enseignement juif de Mon époque terrestre.

Aujourd'hui de trop nombreux hommes d'église ne dénoncent plus l'immoralité mais la promeuvent, ils éteignent la foi de leurs fidèles en acceptant la liberté que veut le monde, tandis que J'ai dit : " "vous êtes dans le monde mais vous n'êtes pas du monde" (Jn 15, 18-27).

La messe bimillénaire, celle de la foi catholique, a été définitivement validée par la Bulle "Quo Primum Tempore" du pape saint Pie V en 1570, de telle sorte que nul ne puisse plus ni la modifier ni l'interdire et cela à perpétuité. Elle fut néanmoins interdite sans base juridique par le pape Paul VI et, depuis, une messe protestantisée a envahi les églises et les esprits qui s'y sont habitués sans en reconnaître les failles et les imperfections. Et depuis, de nombreux catholiques sont trompés et Satan en est l'heureux instigateur.

Mes enfants, lisez et relisez l'Apocalypse, il est le livre pour votre temps. Relisez surtout le chapitre 3, versets 1 à 6, qui concerne l'Eglise de Sardes. Cette Eglise est celle de votre époque, celle d'aujourd'hui : " (...) tu passes pour vivant mais tu es mort. Réveille-toi, ranime ce qui te reste de vie défaillante! (...)". Mes enfants, Mon Eglise est actuellement dirigée par des représentants qui ont perdu la foi, la foi de toujours, celle que J'ai enseignée et qui a été transcrise dans les 4 évangiles. Ces évangiles sont des lectures importantes, lisez et relisez-les, elles réchaufferont votre âme et la tonifieront afin qu'elle soit de nouveau ferme et droite.

Apprenez à aimer et à respecter la volonté de Dieu qui se manifeste souvent par la divine Providence. Ne vous inscrivez pas en faux contre la nature, contre le droit naturel, contre la procréation naturelle, contre tout ce que Dieu a ordonné et que l'homme veut commander à sa guise. La vie est un bien très précieux et Dieu n'a pas autorisé l'homme à s'en arroger le pouvoir



(Gn 3, 22-24). Si l'homme le fait tout de même, or beaucoup le font, l'heure vient où il comprendra le désastre commis et le crime dans lequel il s'est fourvoyé.

Mes enfants, la foi ne change pas et les vertus chrétiennes sont à votre portée pour revenir à la foi des anciens jours, à la foi de vos pères. Ils ont bâti les cathédrales et vous, aujourd'hui, vous n'en comprenez plus les leçons. Les vitraux sont des évangiles mais aujourd'hui, les visiteurs sont peu nombreux à en comprendre la signification.

Je vous veux comme un père veut être entouré de ses enfants, vous êtes Miens mais vous êtes si nombreux à ne plus Me connaître, à ne plus Me comprendre, à penser différemment, or il n'y a qu'une pensée juste, une seule pensée vraie, un seul Dieu et un seul Seigneur, une seule famille chrétienne et, au Ciel, l'entente sera totale parce que l'union dans la connaissance de Dieu sera parfaite.

Je vous veux tous en Mon Ciel et Je vous aiderai à y parvenir. Je vous rappelle que "large et spacieux est le chemin qui mène à la perdition et il en est beaucoup qui le prennent ; mais étroite est la porte et resserré le chemin qui mène à la Vie, et il en est peu qui le trouvent" (Mt 7, 13-14). Cette parole est sérieuse et Je désire clôturer cette longue lettre sur ces derniers mots pleins de vérité.

Que Dieu vous bénisse et Je vous aime à la manière de Dieu.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre divin Maître et Seigneur

